



3. Oktober 2014

Neuer Internet-Auftritt für den Walliser „Kulturfunken“

(IVS).- „Kulturfunken“ nennt sich das Programm, welches die Dienststelle für Kultur im Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur zur Unterstützung und Förderung von Kulturprojekten für und in Schulen lanciert hat. Die neugestaltete Website richtet sich in erster Linie an Lehrpersonen und Walliser Kulturschaffende. Diese bietet drei Dienstleistungen: einen Katalog mit Kulturangeboten, eine Einrichtung für finanzielle Unterstützung sowie Kontakte und Hilfsmittel für die Planung und Durchführung von Projekten.

Programm für Kulturprojekte für und in Schulen

„Kulturfunken“ soll Begegnungen zwischen Schülerinnen und Schülern und professionellen Kulturschaffenden fördern. Damit werden vier Ziele angestrebt: den Schülern die Vielfalt der Walliser Kultur und des Kulturerbes näherbringen; die Neugier der Schüler auf Kultur wecken; Schüler und Schülerinnen Kultur erleben lassen; Erfahrungen im Kontakt mit Künstlern und Fachleuten für das Kulturerbe fördern. Das Programm richtet sich einerseits an die Walliser Schulen, die eine Kulturproduktion erwerben möchten oder ein kulturelles Schulprojekt in Begleitung eines Künstlers/einer Künstlerin oder mit Kulturschaffenden realisieren möchten, andererseits an im Wallis tätige professionelle Kulturschaffende, die den Schulen im Kanton eine Produktion zu einem Vorzugstarif anbieten möchten. Jedes Jahr werden im Rahmen von dem „Kulturfunken“ rund 250 Projekte unterstützt.

„Kulturfunken“: Kultur und Kulturerbe für und in Schulen vermitteln

Das 2008 lancierte Programm „Kulturfunken“ will den Walliser Schülerinnen und Schülern Kultur und Kulturerbe näherbringen. Dieses Programm wird von der Dienststelle für Kultur im Departement für Gesundheit, Soziales und Kultur (DGSK) gelenkt, und zwar in enger Zusammenarbeit mit den Dienststellen für Unterrichtswesen bzw. Berufsbildung des Departements für Bildung und Sicherheit. Das Programm zeugt von der Professionalisierung der Zusammenarbeit zwischen Schule und Kultur auf kantonaler wie nationaler Ebene.

Eine Website im Dienst der Programmpartner

Als zweisprachiges Schaufenster des Kulturangebots für Walliser Schulen und als Plattform mit Kontakten, Hilfsmitteln und Finanzierungsmöglichkeiten stellt die neue Website die Leistungen und Möglichkeiten des Programms in den Vordergrund, um seine Benutzer besser zu bedienen. Auf dieser Website werden über 80 aktuelle Kulturangebote vorgestellt. Zudem ist eine Liste mit 90 Akteuren der Bereiche Kultur und Kulturerbe aufgeschaltet, welche bereit sind, Schulprojekte zu betreuen. Zu finden sind auch zusätzliche Hilfsmittel, beispielsweise ein Leitfaden, um ein pädagogisches Dossier zu konzipieren, sowie eine Rubrik mit häufig gestellten Fragen und entsprechenden Antworten. Alle Informationen finden Sie unter: www.kulturfunken.ch



Anmerkung an die Redaktionen

Für weitere Auskünfte steht Ihnen zur Verfügung:

- **Jacques Cordonier**, Chef der Dienststelle für Kultur,
jacques.cordonier@admin.vs.ch, Tel. 079 402 36 41

Die neue Website: www.kulturfunken.ch

Medienmitteilung und Illustrationen finden Sie hier: www.vs.ch/kultur >
[Kommunikation und Medien > Medienmitteilung](#)